

## Mitsubishi unterstützt Hilfskonvoi

**Ein Konvoi aus Lkw, Bussen und Begleitfahrzeugen hat sich mit 80 000 Paketen und Päckchen auf den Weg nach Moldawien, Rumänien und in die Ukraine gemacht, um vor allem Kindern eine kleine Weihnachtsfreude zu bereiten. Der aus 30 Fahrzeugen bestehende Hilfskonvoi ist mit 60 Freiwilligen auf der insgesamt 4000 Kilometer langen Tour unterwegs. In diesem Jahr unterstützt die MMD Automobile GmbH (MMDA), der deutschen Mitsubishi-Importeur, erstmals die ehrenamtlichen Helfer bei Ihren Taten. Das Führungsfahrzeug des Konvois ist ein Outlander. Außerdem unterstützt das Unternehmen die Initiatoren durch eine Spende. Auch Mitarbeiter, Kunden und Händler trugen mit vielen, bunten Päckchen zum Konvoi bei. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Mitsubishi.

---